

Dienstag, 19. Dezember 2023, Werra Rundschau / Lokales

Französische Freunde grüßen Meinhard

WEIHNACHTSGRÜSSE - aus Courçon sind eingetroffen



Freunde aus Courçon wünschen frohe Weihnachten. F: privat

Liebe Freunde aus Meinhard,

Courçon ist in Weihnachtsvorbereitungen: Die Gemeinde sowie die Schülerternvertretung organisierten in den letzten Wochen diverse Adventsveranstaltungen. So startete im November ein Wettbewerb um das am schönsten dekorierte Weihnachtshaus von Courçon.

Am zweiten Advent fand im Rahmen des sonntäglichen Markttages ein Weihnachtsfrühstück mit heißer Schokolade und Brioches statt, eingerahmt von einer Tombola und der gemeinschaftlichen Dekoration unseres Weihnachtsbaumes vor dem Rathaus. Im Gemeindesaal schrieben Courçons Kinder Briefe an den Weihnachtsmann, bevor am Nachmittag das schönste Weihnachtshaus Courçons prämiert wurde.

Am dritten Adventswochenende folgten zwei Weihnachtskonzerte in benachbarten Ortschaften.

Derzeit sind Courçons Straßen weihnachtlich beleuchtet und den Rathausplatz zieren Weihnachtsbaum und Holzfiguren. Wir haben in Courçon weder Schnee noch Minusgrade. Stattdessen regnet es nach wie vor sehr viel und leider bereiten Überschwemmungen von Straßen und Feldern unseren Mitbürgern und Mitbürgerinnen Sorge.

Bürgermeisterin Nadia Boireau sowie alle Mitglieder der Städtepartnerschaft übersenden herzlichste Weihnachtsgrüße und wünschen euch Meinhardern und Nicht-Meinhardern schöne und besinnliche Weihnachtstage 2023.

Es grüßt

Bernadette Tancredi,

Vorsitzende der Jumelage

Meinhard-Courçon